

Vorweihnachtszeit bei der ZUGABE

Von .

15. Januar 2025, 11:29

Da staunte das ZUGABE-Team nicht schlecht, als ihm zu Beginn der Adventszeit besondere Spenden für die Kundinnen und Kunden der ZUGABE angeboten wurden. Zusätzlich zu einer großzügigen Spende der kfd Fritzdorf/Adendorf, dank derer ein einmaliger Einkaufsgutschein für jeden Haushalt mitfinanziert wurde, gab es vonseiten des Bürgervereins Werthhoven wieder süße Leckereien für die Familien sowie frisches Tannengrün in Hülle und Fülle, gehört nicht gerade dieses Grün mit seinem Duft zu Weihnachten dazu! So beengt manche Familien in Wachtberg auch wohnen, so wurden diese Zweige gerne mitgenommen und das Zuhause damit geschmückt.

Für diejenigen, denen etwas mehr Platz zur Verfügung steht und bei denen ein Weihnachtsbaum zum Fest dazugehört, gab es etwas Besonderes vonseiten der Familie Weißweiler aus Arzdorf. Herr Weißweiler und seine Tochter Heike verschenkten wenige Tage vor Heiligabend frisch geschlagene Tannenbäume, die von jedem ausgesucht, in einem Netz verpackt und nach Hause gebracht werden konnten. Während des Suchens auf dem Feld und der Wahl des schönsten Baums wurden manche Kindheitserinnerungen und Weihnachtsbräuche aus der Heimat erzählt, meist wehmütig und traurig, weiß man doch noch Familie und Freunde in den Krisengebieten dieser Welt, während man selbst dankbar um die Möglichkeit ist, in Wachtberg anzukommen und hier vielleicht eine neue Heimat zu finden.

Die ZUGABE, ein karitatives Projekt, das im Jahr 2013 in der Kath. Kirchengemeinde St. Marien Wachtberg gegründet wurde, konnte auch in dem zu Ende gegangenen Jahr 2024 dank einer großartigen Spendenbereitschaft vielen Wachtberger Bürgerinnen und Bürgern mit Lebensmitteln und Dingen des täglichen Bedarfs helfen, die trotz staatlicher Unterstützung in finanziell prekärer Situation leben. Großzügige Spenden im Rahmen von Gottesdiensten am Wachtberg zu Christi Himmelfahrt, zum diesjährigen Patronatsfest in Klein-Villip und zu Erntedank am Schönwaldhaus Villiprott und in den Kirchen der evangelischen Kirchengemeinde Wachtberg machten diese Unterstützung ebenso möglich wie zahlreiche Einzelspenden von Menschen aus Wachtberg und über die Grenzen Wachtbergs hinaus. Dieses Vertrauen an das Team der ZUGABE, aber auch in alle Spenderinnen und Spender macht Mut weiterzumachen.